

第12回全国書写書道伝統文化大会 令和5年度全国学生書き初め展覧会

主催 一般社団法人日本書字文化協会
共催 公益財団法人文字・活字文化推進機構
後援 文部科学省他

【文部科学大臣賞】

東京都・光塩女子学園高等科1年
原屋 さくら

努力は裏切らないと実感

今回、文部科学大臣賞という素晴らしい賞に選んでいただいたことをとても嬉しく思います。

文部科学大臣賞の受賞の話聞いた時は、喜びよりも驚きが大きかったです。過去に文部科学大臣賞を受賞された方々の作品を見て、いつか自分もこんな美しい字を書きたいと強く感じ、今まで一生懸命練習してきました。練習の中では自分の理想とした字と書いた字が違うことや、練習が成果に結び付かないことも多く、練習をすること自体が嫌になることもありました。しかし周りの人に自分の字を褒めていただいたことや、今回のように素晴らしい賞を受賞させていただいたことを通じて、自信がついたのと同時に、努力は裏切らないということを実感しました。小学二年生から中学三年生の現在に至るまで、結果に結び付かないことや、思うように字が書けないことなど、たくさんの壁がありました。が、八年間諦めずに書道を練習し努力してきた積み重ねが、今回の賞に繋がったのだと思います。これからも今までの自分を越えられるよう、一生懸命練習していきたいと思っています。